

LA GAZETTE DE L'USLM



➤ N°392-01/06/25



Belfort Sud 2-3 Larians

Clément
CROCOMBETTE

Avec un triplé difficile de ne pas le mettre étoile. Il aura permis à ses coéquipiers d'espérer jusqu'à la dernière seconde en faisant parler son sens du but. Merci pour tout Rome !

PL	EQUIPE	PTS
1	Pays Maichois	44
2	Danjoutin	42
3	ASM Belfort	40
4	4Rivieres	38
5	Lure	37
6	Noidans	34
7	Bart	32
8	Isle/Doubs	29
9	Bavilliers	27
10	Larians	26
11	Vesoul FC	11
12	Belfort sud	0

✓ Résumé du match :

Après la belle victoire face au concurrent direct Bavilliers le week-end dernier, les larianais avaient encore un mince espoir de se maintenir en espérant quelques résultats favorables.

C'est une nouvelle fois avec une équipe inédite (dont 3 U18) que les verts et blancs abordaient cette rencontre après avoir renforcé les équipes inférieures, qui, elles avaient encore leurs destins en main. Mais il fallait déjà avant toute chose s'imposer sur le synthétique de la lanterne rouge Belfort Sud. Le match débutait à merveille puisqu'à la 9ème minute Pizard offrait l'ouverture du score à Crocombette sur un centre en retrait, 0-1. La domination était plutôt larianaise même si le manque d'agressivité et les espaces laissés par les locaux auraient dû permettre de dominer davantage les débats. A la 32ème minute, Crocombette doublait la mise sur une merveille de coup-franc excentré, 0-2.

Malheureusement, les blessures simultanées de Jayet et Antonino juste avant la pause ne permettaient pas d'aborder la seconde période dans les meilleures conditions.

La seconde période était bien plus compliquée et la chaleur n'arrangeait rien sur la pelouse synthétique et l'intensité baissait nettement d'un cran au fil des minutes. A la 55ème minute, les locaux obtenaient un penalty et réduisaient l'écart, 1-2. Pendant ce temps, tous les autres résultats étaient favorables et les larianais étaient donc provisoirement maintenus. Malheureusement à l'heure de jeu, quasiment dans les mêmes instant Bavilliers portaient l'addition à 2-1 face à Maiche et Belfort Sud égalisait sur corner, 2-2. A dix minutes du coup de sifflet final, Crocombette s'offrait un triplé en reprenant une nouvelle fois un centre de Pizard.

Mais à quelques kilomètres, Maiche ne parvenaient à égaliser et les derniers espoirs larianais s'envolaient au coup de sifflet final. Maintenant que la partie est finie, il nous reste plus qu'à repenser à tous les points perdus à droite à gauche bêtement...

Bonne continuation à tous.

Larians B 2-1 Colombe



Roux
Louis

Que ce soit sur sa ligne ou dans la gestion de la profondeur, Louis a fait les bons choix cet après-midi. Permettant à son équipe de rester dans le match.

PL	EQUIPE	PTS
1	Rioz 2	51
2	ST Loup	47
3	Luxeuil	34
4	Perrouse 2	32
5	ARC/Gray	31
6	Francheville	29
7	Marnay2	29
8	Larians 2	28
9	4rivieres 2	28
10	Fougerolles	26
11	Colombe	24
12	Hericourt	4

Le stade des Gravieres avait fait le plein pour cette dernière journée de championnat. Le perdant de la rencontre étant sûr de descendre en deuxième division et sous une chaleur étouffante, le début de match était crispé. On sentait les joueurs pas totalement libérés.

La première occasion du match était cependant à l'avantage des verts et blancs où Martin lança bien Tic dans la profondeur qui dribblait le gardien de but. Son crochet trop long l'empêchait de redresser sa frappe et de marquer.

Suivait le temps fort de Colombe. Sur une première offensive, il fallait une belle parade de Louis pour éviter l'ouverture du score. Quelques minutes plus tard, le rapide ailier gauche était lancé en profondeur, Romaric le crocheta dans la surface. Pénalty. Transformé. 0 - 1

Les verts et blancs, toujours par totalement libérés, se créaient les occasions suivantes, Romaric trouvait Tim sur un centre tendu qui reprenait de la tête. A côté !

Max déclenchait une belle frappe à 25 mètres, à côté également !

Tim récupérait un ballon mal dégagé à 20 mètres, déclenchait une frappe qui terminait sur le poteau du portier de Colombe.

0 - 1 à la mi-temps qui permis à Micka de réaliser les ajustements nécessaires pour mieux déséquilibrer cette équipe de Colombe bien en place défensivement.

La deuxième mi-temps allait se jouer dans le camp visiteur qui restait dangereux sur contre-attaque. Les bonnes sorties de Louis et les retours rapides de Maxime permettaient aux larianais de pouvoir y croire.

84' sur un corner mal relancé par Colombe, la frappe d'un larianais était contrée par la coude d'un défenseur décollé du corps. Nouveau pénalty ! Théo C. ne tremblait pas et égalisait !

92' Corner pour Colombe qui faisait monter toute son équipe pour marquer et rester en 1^{ère} division. Larians récupère le ballon, trouve Johan en appui qui subit une grosse faute. L'arbitre laissa l'avantage. Tim a bien suivi, récupère le ballon au milieu de terrain, file au but, décala sur Martin qui n'avait plus qu'à pousser le ballon au fond des filets !!!

Libérant ainsi toute son équipe et assurant le maintien des siens pour une quatorzième année consécutive en D1 !!!

BRAVO et MERCI

RC Saonais C 2-3 Larians C

DROMARD

Aurélien

Il a accepté d'aider ses coéquipiers à la veille de son opération. Même diminué par sa blessure au genou, il a énormément apporté à l'équipe. Mention spéciale à tous les joueurs, qui ont couru jusqu'à la 96e minute, puisant dans leurs dernières forces avec un courage admirable

Un très gros match attendait nos Larianais ce dimanche après-midi sur le terrain. Face à une très belle équipe du RC Saonais, et sous une chaleur étouffante, les Verts et Blancs allaient disputer cette finale tant méritée au vu de leur saison, avec en ligne de mire une potentielle place parmi les deux premiers du classement. Rendez-vous au stade à 11h45, petite collation dans le vestiaire avec CARTERON à la musique : tout commençait sous les meilleurs auspices. Après un échauffement sérieux mené par le capitaine BONZI, le coup d'envoi était donné à 13h. Le match démarrait parfaitement pour les Larianais : agressifs dans le pressing, ils allaient rapidement être récompensés. Suite à une erreur de la défense adverse, MUCHA partait seul au but, dribblait le gardien et ouvrait le score dès la 2e minute (0-1). Les adversaires, sûrs de leur force, ne se démotivaient pas pour autant et tentaient de mettre à mal notre défense avec de longs ballons. Heureusement, la charnière BONZI – CARTERON veillait au grain. Malheureusement, à la 38e minute, suite à une tentative de déstabilisation verbale de notre copain BRUGIRARD (« shh shh »), l'arbitre accordait un coup franc indirect au RC Saonais. Le ballon était envoyé dans la boîte, bien dévié, et un joueur adverse seul face au but égalisait. Score à la mi-temps : 1-1. Heureusement, le groupe de 14 joueurs (15 avec SALER, toujours présent pour encourager les siens) montrait un net progrès mental par rapport à la première journée. Gagnant en solidité et en résilience, une vraie solidarité s'était forgée entre eux, et leur cohésion allait s'avérer précieuse pour la suite. La seconde période ressemblait à la première : les locaux abusaient du jeu long, bien géré par les Verts et Blancs, tandis que les visiteurs rendaient le ballon un peu trop vite. Le match était très rythmé, avec de nombreuses transitions qui épuisaient les joueurs. À la 49e minute, OSWALD était cherché dos au jeu, mais une main adverse à l'entrée de la surface offrait un bon coup franc. Et c'est là que la magie de DROMARD allait opérer. Feintant une frappe du gauche, il changeait sa course d'élan pour finalement frapper du droit et envoyer le ballon en lucarne. 1-2 ! Les espaces identifiés à la mi-temps étaient de mieux en mieux exploités grâce aux nombreuses courses de TOGNOL, VERNOTTE, FALLOUEY et BRUGIRARD. Et quitte à abuser d'un jeu « stéréotypé », ou répéter 30 fois les mêmes schémas, la consigne de la mi-temps allait finir par payer : à la 73e minute, VERNOTTE était lancé en profondeur sur son côté, servait parfaitement TOGNOL dans la surface qui, en une touche, portait le score à 1-3.

RC Saonois C 2-3 Larians C

✓ Résumé :

Petit à petit, les Larianais parvenaient à mieux conserver le ballon, notamment grâce au trio MASSON – DROMARD – GABRIEL au milieu. Les adversaires se découvraient, et le but de la saison faillit bien arriver ! Après une séquence d'une dizaine/quinzaine de passes, passant d'un côté à l'autre de PITALLIER à DELGADO (nos deux latéraux encore très bons aujourd'hui), le bloc adverse se découvrait. Place à la phase de progression, après une combinaison de nos milieux de terrain l'un d'eux lançait parfaitement BRUGIRARD sur le côté qui centrait au second poteau pour CONTURSI... Sa tête venait heurter le poteau ! La fin de match devenait plus compliquée, les locaux poussant fort. Mais encore une fois, DONEY dégoutait les offensifs adverse. A la 89eme minute il réalisait une superbe claquette pour préserver l'avantage. À la 95e, l'ailier adverse s'offrait lui aussi un magnifique coup franc. Bravo à lui : 2-3. Quelques secondes après l'arbitre donnait le coup de sifflet final ! Les 14 joueurs du jour pouvaient souffler : la tâche n'a pas été facile face à cette belle équipe, mais les sourires étaient là. L'objectif était atteint ! qui ont couru jusqu'à la fin du match, puisant dans leurs dernières forces avec un courage admirable

Bilan de la saison (21 matchs) : Championnat : 20 matchs 16 victoires / 2 nuls / 2 défaites 80 buts marqués / 23 buts encaissés Coupe : 1 match ✗Élimination au 1er tour

Pesmes 5-4 Larians (u13)



La famille Nykiel ! En effet, ils ont été les plus efficaces pour trouver le terrain de Montagney, Timéo a été clinique en attaque et Valentin le meilleur à la touche. Bravo à eux !

✓ Résumé du match :

Nous avons été inexistants durant les 45 premières minutes, tant techniquement que tactiquement, physiquement ou encore mentalement. Le score de 4 à 0 était donc des plus logiques.

Le résultat du match étant acquis, un défi était lancé aux joueurs pour le dernier quart d'heure : parvenir à inscrire deux buts et gagner ce quart temps. Le premier but fut quelque peu chanceux. En effet, suite à un CF tiré par Antoine, le gardien relâcha le ballon qui rebondit juste derrière sa ligne. Malheureusement, nous encaissâmes un cinquième but sur l'engagement. Timéo rentra alors, pour les dix dernières minutes, au poste d'avant-centre. Résultat : un coup du chapeau à son actif et une défaite sur le fil 5 buts à 4.

Il faudra garder à l'esprit ce dernier quart d'heure pour entamer positivement l'ultime match la semaine prochaine contre Groupement Sud Haute-Saône 3.

Larians 6-3 Pesmes (U11a)



MOUILLET
Gabriel

Titulaire au milieu, Gabriel aura tout de suite trouvé son rythme pour faire jouer ses partenaires et même apporter offensivement. Un match plein félicitation. Mention à Antoine également qui a été actif devant, malheureusement pas récompensé

✓ Résumé du match :

Ce samedi nos U11 recevait pour leur avant dernier match de la saison, la belle équipe de Pesmes.

C'est avec de nombreux absents que Benjamin allait devoir composer son équipe mais fort de constaté que nos jeunes ont bien progressé cette saison car dès l'entame de match, les verts avaient la possession du ballon et sur une magnifique sortie de balle de Yanis (de retour avec l'équipe 1) avec Gabriel et Sacha, Robin ouvrait le score. Puis toujours sur des belles actions amenées depuis nos milieux, Gabriel et Sacha (qui auront été à la hauteur de leur nouveau poste) c'est Louis G et Gabriel par 2 fois qui donneront un peu plus d'avance à nos Larianais. Pesmes marquera par 2 fois avant la mi-temps sur 2 petites erreurs défensives. Dans une seconde mi-temps plus compliqué nos jeunes, nos adversaires bien revenu dans le match avec de belles intentions allait priver nos joueurs de ballon et même se créer plusieurs situations et sera récompenser d'un joli tir de loin.

En fin de match Gabriel ira marquer 2 nouveaux buts pour assurer la victoire des verts et blancs. Félicitation à cette équipe qui même remanie aura jouer un très beau football devant une nouvelle fois de nombreux spectateurs. Merci également aux jeunes présents pour le match des Senior B, Dimanche, qui jouait sa survie en Division 1. Avec cette solidarité nous pouvons être fiers d'être Larianais.

Plateau à Fretigney

✓ Résumé du match :

Plateau à fretigney samedi matin pour nos filles. Bon plateau dans l'ensemble, avec 2 victoires et 2 courtes défaites et toujours l'envie de jouer au ballon. Les quelques minutes d'inattention nous coûtent chères. On prend les buts à ces moments-là et manquons de chance sur la suite du match. Dernier plateau pour notre équipe féminine samedi prochain à Vesoul.



Plateau à Rioz (u7)

Résumé :

Dernier plateau à Rioz pour nos U7. Malgré une seule équipe engagée, nos larianais ont pris du plaisir à jouer et ont pu passer une belle matinée. En espérant voir le plus de monde possible sur les deux dernières semaines pour bien terminer la saison.





L'IMAGE DE LA SEMAINE

Très belle image de nos joueurs de l'équipe C entrain de fêter leur montée en D3.
Félicitation à eux !



LA PHRASE DE LA SEMAINE

« Oh y'a faute ! »



Ce samedi durant le match des U13 les coachs Enzo et Yann était surpris par le jeune Valentin (u9), qui réclamait une faute et qui par la suite prenait le drapeau et faisait la touche pour les larianais.

Merci à lui !

CALENDRIER DU WEEK-END

➤ 7/8 JUIN

CATEGORIE	JOUR	COMPETITION	LIEU	TERRAIN	HORAIRE	AFFICHE
U7	Samedi	JND	Vesoul	Hologne	A définir	Journée Nationale des Débutants
U9	Samedi	JND	Vesoul	Hologne	A définir	Journée Nationale des Débutants
U11f	Samedi	Plateau	Vesoul	Hologne	9h00	Plateau U11f
U11a	Mercredi	Critérium	Vesoul	Hologne	17h00	FC Vesoul – US Larians Munans
Vétérans	Vendredi	Amical	Vieilley	//	21h00	Vieilley – US Larians Munans
Nykiel	Mercredi	Coupe 70	Rioz	//	17h00	GJ Sud Haute Saône – FC Noidanais